

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP : 9.10

Rettungsfonds für Städte und Gemeinden

Einreicher: Maximilian Schwarz, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0099/2020

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund spricht sich für einen Rettungsfonds für Städte und Gemeinden in Mecklenburg-Vorpommern aus und bittet den Oberbürgermeister darum, sich bei der Landesregierung von Mecklenburg-Vorpommern und bei der Bundesregierung dafür einzusetzen.

Beschluss-Nr.: 2020-VII-04-0264

Datum: 28.05.2020

Im Auftrag

gez. Kuhn